

Inauguration de la Crèche Charrel

Mardi 30 mai 2017 à 16h30

20 bis, rue Charrel

*En présence d'Eric Piolle, Maire de Grenoble
Elisa Martin, Adjointe au Parcours éducatif
Alain Denoyelle, Adjoint à l'Action sociale
Sonia Yassia, Conseillère municipale déléguée au Secteur 1*

L'Établissement d'Accueil du Jeune Enfant (EAJE) Abbé Grégoire, multi-accueil d'une capacité de 47 places a été relocalisé dans les anciens locaux de l'ex-CHRS la Boussole, dont l'activité a été arrêtée le 30 juin 2015. Ce site dispose d'un environnement agréable, d'un jardin et a permis la création de 6 places collectives supplémentaires pour répondre aux demandes des familles du secteur. La nouvelle crèche Charrel, qui a ouvert ses portes fin janvier 2017, compte donc 53 places (ETP).

Les travaux réalisés permettent d'accueillir au mieux les enfants et de répondre à leurs besoin : réalisation d'une extension qui porte la surface totale à 358m² (303m² à l'origine) ; aménagements d'espaces de vie spacieux et optimisés (dortoirs et espace changes à proximité) ; création d'une salle de psychomotricité de 31,36 m² et d'un local poussettes conséquent ; structuration de l'espace extérieur en 3 zones pour permettre la pratique des différentes activités ; mise aux normes de l'accessibilité handicap ; rénovation des systèmes de chauffage, de ventilation et d'éclairage ; amélioration du confort des enfants et du personnel (qualité phonique, amélioration de la qualité de l'air).

